



Wir geben alles für Ihr Kind.

Gebrauchsanweisung Sommerpaket 1



Sommer-Paket 1

2-teilig, bestehend aus Sonnentop mit UV-Schutz und Moskitonetz, anthrazitfarben

Geeignet für alle Kinderwagenmodelle von Gesslein und baugleichen Typen anderer Hersteller.

Montage

Sie können das Sonnentop und das Moskitonetz jeweils einzeln verwenden, oder beides zusammen.

Moskitonetz

Spannen Sie das Netz über das Verdeck und hängen Sie es dann seitlich an den Verdecksteckern rechts und links ein. Vorne spannen Sie es über den Fußkasten.

Sonnentop

Spannen Sie dann das Sonnentop über das Verdeck und hängen Sie es ebenfalls seitlich an den Verdecksteckern rechts und links ein.



WARNUNG!

Kinder dürfen nicht unbeaufsichtigt gelassen werden und sollten jederzeit einen Sicherheitsgurt tragen, der korrekt angebracht und richtig angepasst sein muss.

WARNUNG!

Folienverpackungen sind kein Spielzeug und wegen Erstickungsgefahr von Babys und Kindern fernzuhalten

Summer package 1

2-parts, composed of sun-top with UV protection and mosquito net

Suitable for all baby carriages from Gesslein and identical types of other manufacturer.

How to fix it

You can use the sun-top and the mosquito net together or separate.

Mosquito Net

Put the net over the hood and fix it on both sides (left and right). Put the net over the food rest.

Sun-Top

Put the sun-top over the hood and fix at both sides with the hood-holders.



WARNING!

Don't leave your children unattended. Children should be wearing a security belt at all times, which should be attached correctly.

WARNING!

Keep the bag out of reach of babies and small children to prevent the risk of suffocation.



www.gesslein.de

Gesslein GmbH • Redwitzer Straße 33 • 96257 Mannsgereuth
Tel: 0 92 64 / 99 51 0 • Fax: 0 92 64 / 99 51 51 • E-Mail: info@gesslein.de